recherche

Publication de Denis Allemand dans la revue Science

Spécialiste des coraux, le chercheur du centre scientifique de Monaco, abrité au musée océanographique, le professeur Denis Allemand, a cosigné un article dans la prestigieuse revue américaine *Science* du 29 mai

Intitulée « Qu'est-ce qui détermine la santé des coraux? », la publication rédigée en collaboration avec le docteur Virginia Weis explique que la symbiose et la bio minéralisation sont à la base de la santé des coraux et de leurs récifs.

Bien que la physiologie des coraux soit peu connue, le centre scientifique de Mo-



L'article du professeur Allemand publié le 29 mai traite de la santé et la croissance des coraux.

(Photo DR)

naco est régulièrement sollicité pour des expertises sur ces organismes et ses analyses font de la structure monégasque un laboratoire de référence mondial.